



Auf Einladung des Städtepartnerschaftsvereins Veauche fuhren elf Mitglieder des Fördervereins Städtepartnerschaften und Europäische Begegnungen von Neu-Isenburg in die französische Partnerstadt. Gemeinsam mit Besuchern aus deren spanischer Partnerstadt gab es ein Wochenende mit interessantem Programm, zum Beispiel einem nationenübergreifenden Boule-Turnier. Ein Ausflug führte die Gruppe nach Thiers; in die Stadt der Messerschmiede. Der Bruder des Veaucher Vorsitzenden des Partnerschaftsvereins öffnete extra seinen Betrieb und zeigte, wie die Klingen in die Messergriffe montiert werden. Schließlich wurde gemeinsam das Fußball-Endspiel angesehen. Rechtzeitig hörte der Regen auf, sodass sich Gäste und Franzosen am Feuerwerk erfreuen und in den Nationalfeiertag hineinfeierten. Nächster Stammtisch des Fördervereins Städtepartnerschaften ist am Dienstag, 5. August, 20 Uhr, in der Gaststätte Treffpunkt, Bahnhofstraße 50.

Foto: p